

# SIE TRAGEN AN IHREM JUBILÄUM ZUM WOHL DER JUGEND BEI

**WETZIKON** Aus Anlass ihres 25-Jahr-Jubiläums entschied sich die Lifetime Health GmbH, bei der Sanierung des Robinson Spielplatzes mit anzupacken.

Seit 15 Jahren hat die Firma «Lifetime Health GmbH» ihren Standort in Wetzikon, aktuell an der Hofstrasse in der Industrie Schöneich. Dort betreibt sie ihr berufliches und soziales Integrationsprogramm «Startrampe», welches IV- und Sozialdienst-Beziehenden eine vorübergehende Tagesstruktur bietet. Ihnen soll der Einstieg zurück in das Berufsleben erleichtert werden. Der allgemeine Schwerpunkt von Lifetime Health liegt auf einem Weiterbildungs- und Beratungsangebot im betrieblichen Gesundheitsmanagement und der Gesundheitsbildung.

Gegründet wurde die Institution vor einem Vierteljahrhundert. Damals startete die Firma mit einem



Auf dem Robinson Spielplatz muss Altes oft Neuem weichen. Foto: PD

sechsköpfigen Team aus den Bereichen Bewegung und Sporttherapie. Heute beschäftigt Lifetime Health fast dreissig Mitarbeitende.

## KEIN GEWÖHNLICHES JUBILÄUM

Anlässlich des 25-Jahr-Jubiläums wurde Anfang November eine Aktionswoche durchgeführt, um der Kundschaft, den geschäftli-

chen Kontakten und der Gemeinschaft etwas zurückzugeben. Gemäss Mitarbeiter Martin Ledermann entstand die Idee, einen gemeinnützigen Einsatz für Wetzikon zu leisten. Am 7. November fanden sich die Mitarbeitenden und Teilnehmenden der Startrampe vor dem Robinson Spielplatz ein. Während sich das Küchenteam an die

Vorbereitungen machte, das 40-köpfige Team zu verpflegen, teilten sich die Arbeitenden in Gruppen auf.

Auf dem «Robi» können Kinder unter Anleitung bauen, basteln und werken. Dabei entstehen jedes Jahr zahlreiche Holzhütten, von denen die ältesten aus Sicherheitsgründen wieder abgebaut werden müssen. Nägel entfernen, Bretter sortieren und unter Umständen zu Brennholz verarbeiten, für die nächste Hütte neue Gerüste aufbauen: Den Anwesenden standen im Rahmen des Abbaus verschiedene Einsatzmöglichkeiten offen. Stauden und Brombeeren wurden zurückgeschnitten, Hecken und Weiden getrimmt. Teilnehmende und Mitarbeitende packten fröhlich mit an. Das abschliessende gemeinsame Mittagessen hat sich die Gruppe mehr als verdient. Mit gutem Gefühl ging es dann zurück.

NICO MONN  
HEALTH LIFETIME GMBH